



Strasbourg, le 23 janvier 2025

L'Eurométropole de Strasbourg, troisième métropole la plus dynamique de France

La 8^{ème} édition du Baromètre Arthur Loyd a évalué l'attractivité et la résilience de 50 métropoles françaises et a placé notre métropole en troisième position dans la catégorie des grandes métropoles de 500 000 à 1 million d'habitants.

La collectivité a ainsi progressé de deux places depuis le dernier baromètre notamment grâce à l'attractivité des entreprises.

« Cette nouvelle édition du Baromètre Arthur Loyd est une excellente nouvelle pour notre territoire et vient confirmer le dynamisme de notre bassin d'emploi, la qualité de notre environnement universitaire et la performance de notre offre de transport en commun. Ces bons indicateurs viennent conforter les choix opérés depuis 2020 dans la conduite des politiques publiques. Ils démontrent aussi que nous pouvons concilier attractivité, qualité de vie et lutte contre le changement climatique. Placer le capital humain au cœur des transitions est toujours un gage de réussite. », réagit Pia Imbs, présidente de l'Eurométropole de Strasbourg.

